

郷中だより



令和3年9月30日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより 第18号

今年の中秋の名月（十五夜）は9月21日で、8年ぶりに満月と重なりました。曇り空でしたが、雲の中から月が顔を見せた時は、とても明るく幸せな気持ちになりました。中秋とは、旧暦の8月15日のことですが、なぜ、「中秋=秋の中^{なか}日」なのかというと、旧暦では7月～9月が秋の季節で、8月15日がちょうど真ん中の日にあたることから、中秋と呼ばれています。また、この時期は作物の収穫が始まる頃でもあるので、収穫を月に感謝し豊作を祈願する収穫祭が行われる地域も多いそうです。今でも鹿児島県など南九州地方では、月明かりの下で大縄で綱引きをする「十五夜綱引き」の風習が残っているそうです。

備南東地区 新人戦 9月25日から「備南東地区中学校新人体育大会」が始まりました。新チームになって初めての公式戦でしたが、練習試合ができないまま本番を迎え、会場にも慣れず、練習の成果が出しにくかったことと思います。この大会での経験を踏まえ、各部活動の部長さんに新チームの意気込みを尋ねました。

【男子バレーボール部】

今回の大会で私はチームの弱点を知り、「試合が一番成長する」ということを改めて実感しました。男子バレー部は大会の結果は良くはなかったですが、審判業を自分から進んでしたこと、ベンチでしっかり声を出して応援してくれたこと、二年生をサポートしてくれたことなど、とても良いことはたくさんあったので、これからも続けていきたいです。次の大会ではシードを決める大切な大会なので、今回の負けをバネに勝利を掴み取りたいです。

【野球部】

新人戦は水島中と合同になって初めての試合だった。コロナ禍の中で、なかなか合同練習ができない状況で試合をし、負けてしまったが試合ができてよかった。何度もピンチをしのいだ。裏の攻撃で打てず、昨年と比べ戦力の低さを実感した。今回の大会もなんとか開催できたが、今後試合が減っていく可能性もあるから、一試合を大切に試合に取り組み、その中で勝っていきたくと思った。

【女子テニス部】

新人戦を終えて、みんな練習したことを生かしてプレイすることができました。しかし、ミスしたところなど自分の思うようにできなかったところも多々ありました。これからの練習では、新人戦で感じたことを主に取り組み、その他サーブやボレー、コースを狙って打つための練習を行い、次の試合に向けてみんなで協力し、努力していきたくです。

【女子バレーボール部】

新型コロナウイルスの影響で、いろいろなことが制限される中、試合に向けてたくさん練習してきたことが試合で発揮でき、良い結果を残すことができました。しかし、もっと上に行くためにはまだまだ練習が必要だと思います。今回の大会で学んだこと、直していかないといけないところがわかったので、これからの練習に生かしていけたらいいと思いました。

（裏面に続く）

【男子テニス部】

1日目の団体戦では、3対0で完敗でしたが、試合の後に練習した甲斐があったのか、2日目の個人戦では、2回戦目まで勝った1年生もいました。2年生は、3回戦目も勝つことができ、10月2日（土）の試合に出場することが決まりました。団体戦を基に、どうところが足りなかったのかを理解し、補えるような練習を組んでいきたいです。

【陸上競技部】

私たち陸上部の新人戦の結果は良いとはいえませんでした。一番の敗因は練習の仕方だったと思います。もっとしっかり練習ができていたら良い成績を出せたかもしれません。大会に行ってから行動は一日目も二日目も良かったです。練習を見直してきちんと行動していきたいです。県大会には八人が出場できます。自己ベストの更新に向けて頑張りたいです。応援をお願いします。

給食場の朝の様子

本校の給食は、栄養士の松尾先生が栄養バランスを考え、3人の調理員さんたちが朝早くから、たっぷりの愛情を込めて作ってくださっています。3時間目くらいから、教室や廊下においしいにおいが届き、給食の時間が待ち遠しいです。「日頃からよく食べてくれるので、残量がとても少なく、作り甲斐があります。」と調理員さんたちも喜んでくださっています。

この日のメニューは、【ごはん 牛乳 肉じゃが 丸干し 千草あえ いそわかめふりかけ】でした。ガラス越しで写真を撮らせてもらいましたが、ニンジン、玉ねぎ、じゃがいも、キャベツ、小松菜など大量の野菜を切る作業を手際よくされていました。調理場にはエアコンがないので、ガスを使うと室温も高くなり、特に雨の日は湿度も高く熱中症にならないように水分補給にも気をつけていらっしゃるそうです。ずっと立ったままの作業なので、きっと日頃から足や腰を鍛えておられることでしょう。

毎日おいしい給食をありがとうございます。



クラスごとに人数分のふりかけを数え、ナイロン袋に分けてくださっています。

保護者の皆様へ

まん延防止等重点措置が、10月1日（金）には解除されることが決定したことを受け、本校の行事について、感染症対策を講じた上で次のように開催します。

- 体育会は、予定通り10月6日（水）に実施。（雨天の場合は10月7日）
※詳細は、明日、全校に配付します。よろしくお願いいたします。
 - 3年生の修学旅行代替行事、2年生の校外学校を、予定通り10月8日（金）に実施
 - 学校公開は、11月10日（水）～13日（土）に実施（13日は3校時までの授業日）
※詳細については、後日配付します。
- ※感染症の状況により、急遽変更する場合があります。eこねっと等でご連絡します。